



ARTÍCULO PARA PADRES 47

Carta de una Maestra Jardinera

¿Cómo explicarles lo que significa esto?

A medida que vamos creciendo, debemos tomar decisiones para comenzar a formar nuestro futuro: algunas personas optan estudiar carreras como Abogacía, Medicina, Bellas Artes, Ingeniería, Psicología u otras, dentro del abanico de opciones.

Cuando me tocó elegir, decidí ser MAESTRA.

¿Qué linda carrera, no? Una profesión en la que uno se dedica al cuidado y enseñanza de un grupo de niños que recién comienzan a descubrir la vida y conocer el mundo.

¡Qué lindo es poder transmitir los valores! Que los niños sientan el amor que tengo para brindarles y mis ganas de educar. ¡Qué maravilloso es observar paso a paso un pequeño aprendizaje desde el momento en que ellos se ven saludándose con besos y abrazos!

Llegar al jardín y ver una carita de una personita tan pura e inocente es verdaderamente increíble. Me llenan el alma con sus cosas, sus peleas, llantos, risas, conversaciones, juegos, imitaciones, gestos.

Descubrí que los niños pueden transformar mis días tristes en alegría; experimentar mediante un fuerte abrazo el alma llena de paz. Me cuesta explicar cómo transmiten esa pureza, esa dulzura, esa fuerza que sólo ellos tienen.

SER MAESTRA implica mucho más que un compromiso. Implica dar todo lo que uno lleva adentro para transmitirlo de la mejor forma a cada uno de ellos, para que crezcan felices y con paz dentro de sus corazones.

Ojalá nunca cambien los valores que los seres humanos llevan dentro para ser cada día mejores personas y para que el día de mañana tengamos todo lo que nos hace verdaderamente feliz, siendo siempre nosotros mismos y dando lo mejor de cada uno sin pretender nada a cambio.

Gracias PADRES por confiar en mí, por darme el regalo más importante: "la confianza". Gracias por permitirme brindar todo lo que tengo a sus hijos.

Gracias por todas las demostraciones de confianza que recibo y gracias por formar parte de mi vida, las cosas que vivo acá dentro y con cada uno de sus hijos. Son experiencias que jamás voy a olvidar, me hacen feliz, me alimentan de pureza y paz y me hacen sentir plena.

Gracias por darme la posibilidad de poder decirles lo que significa este trabajo.

Gracias por todo y por confiar, que eso es muy importante para mí.

Otra vez gracias.